

ECOS DE SOCIEDAD

BODA.—El domingo por la tarde se unieron por el santo e indisoluble lazo del matrimonio la bella señorita Isabel Moreno Naranjo y el distinguido joven y Perito Agrícola D. José Lozano y López de Coca.

Tuvo lugar la ceremonia en el oratorio, artísticamente adornado, del domicilio de la novia.

Bendijo la unión el Presbítero D. Manuel Villegas, capellán de Nuestra Señora de la Sierra de Villarrubia de los Ojos, y fueron padrinos la madre del novio la virtuosa señora D.^a Consuelo López de Coca y el culto Notario de esta ciudad y padre de la contrayente D. Daniel Moreno y Cervera, firmando el acta matrimonial como testigos D. Jesús Fisac, Diputado provincial, D. Francisco García Pinilla y D. Emilio Villegas por parte de la novia, y D. José López de Coca, Arquitecto, D. José Rodríguez, hermano político del novio y D. Joaquín Hernández Moreno, Alcalde Presidente, por parte del novio.

La novia lucía elegante traje de crespón blanco con el simbólico ramo de azahar, y el novio de rigurosa etiqueta.

Después de la ceremonia los numerosos invitados fueron obsequiados con un espléndido *lunch*.

No hacemos mención de los concurrentes a éste acto por temor a incurrir en involuntarias omisiones que lamentaríamos de todas veras.

A las muchas enhorabuenas recibidas por éste nuevo matrimonio, unimos la nuestra muy sincera deseándoles una interminable luna de miel.



ESPOSALES.—Se han firmado en la Iglesia de Chamberí (Madrid) entre la bella señorita Asunción Blanco Toledo y el Perito agrícola D. Rafael Pinilla Fisac.

Fueron testigos D. Manuel Blanco y D. Emilio Puigcerver.

La boda se celebrará en el próximo mes de Febrero, y por el luto recientísimo de la familia será en la más rigurosa intimidad.



ENFERMA.—Aquejada por grave dolencia se encuentra en cama la distinguida señora D.^a Mercedes Delgado, esposa del abogado D. Francisco Cruz, por cuyo lamentable motivo se encuentra entre nosotros D.^a Dolores Morales, acompañada de sus hijos Consuelo y Vicenle.

Deseamos el alivio de la paciente.



DE VIAJE.—El sábado último salió de esta ciudad para Tetuán, con objeto de incorporarse al Batallón Cazadores de Llerena n.º 11, nuestro estimado amigo el Alférez D. Luciano Gamero.

Le deseamos mucha suerte y merecidos ascensos á tan pundonoroso militar.



ENTRE NOSOTROS —Para asistir al enlace matrimonial de sus primos D. José Lozano y D.^a Isabel Moreno, han permanecido unos días en esta ciudad el Arquitecto D. José López de Coca, su bella hermana Carolina y su primo D. José Heras de la Habaña.

Sean bienvenidos.

SALUDO.—Hemos tenido el gusto de estrechar la mano al Excmo. Sr. D. Arsenio Martínez de Campos, Marqués de la Viesca, con motivo de su viaje a esta población para asistir a la boda de la hija de su íntimo amigo D. Daniel Moreno.



NUEVO JEFE.—Se ha encargado del mando de la Comandancia de la Guardia civil de esta provincia el bizarro y pundonoroso Teniente Coronel D. Carlos Ochotorena Laborda.

Nuestra cordial enhorabuena a tan querido amigo.

TEATRO AYALA

El día 13, en la sección de la noche, el "Cuadro Artístico" de la Casa del Pueblo, interpretó el drama social *Corazón de hijo* y el juguete cómico *Parada y Fonda*. La interpretación, aunque no todo lo excelente que sería de desear, por la escasez de medios con que cuenta esta simpática organización, demostró que puede, no tardando, conseguir grandes triunfos a juzgar por el entusiasmo con que todos trabajaron.

¡Animo y no desmayar, dignos sucesores de Terpis!



Después de algunos años de ausencia, los Hermanos STELA han vuelto a actuar en nuestro coquetón Teatro, para regocijarnos con sus asombrosas aptitudes y confundirnos con sus habilidades prestimanas. Santiago STÉLA es una verdadera enciclopedia: prestidigitador, transformista, ventrílocuo, sugestionador y qué se yo cuántas cosas más; todo ello realizado con una seguridad y maestría insuperables.

La orquesta se vió reforzada con un magistral *jad-wanista*, cuyas originales excentricidades entusiasmaron al auditorio.

El Teatro, en las dos secciones, estuvo bastante concurrido y el numeroso público salió satisfechísimo.

Hoy miércoles harán su despedida, con dos secciones a las seis y nueve y media.

Nuestra enhorabuena, por su acierto, al empresario señor Espadas.

Para el domingo próximo, a las 6 y 9 y media, terminación de la serie *Vivo o Muerto* y otras películas cómicas.

Farandulilla

Por falta material de espacio y por exigencias del ajuste nos vemos obligados a privar a nuestros lectores de un artículo titulado *Organización Escolar y lucha contra el analfabetismo en Daimiel*, debido a la pluma de nuestro compañero de Redacción D. Eduardo Sevilla González.

En el próximo número lo insertaremos.

+

**SEGUNDO ANIVERSARIO
DE LA SEÑORITA**

ROSARIO LOZANO Y MORENO DE LA SANTA

Falleció en esta ciudad el día 18 de Enero de 1921

R. I. P.

Sus desconsolados padres, hermanos, hermanos políticos, tíos y demás parientes, ruegan a sus amigos se sirvan encomendarla a Dios.

Todas las misas que se celebren el 18 de los corrientes en la Iglesia de San Pedro, así como la de funeral que se celebrará a las ocho y media en la mencionada Parroquia, serán aplicadas por el alma de la finada.

Varios Sres. Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.